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Aber im Ernst. Mit Leihen hat man die Möglichkeit Qualität zum Kader zuzuführen, die man
sonst nicht bekommen kann. Wenn die Leihen dann mit KO laufen oder ggf über 2 Jahre hat
man auch gut die Möglichkeit sich schon weiter umzuschauen.

Wir hätten weder Daehli, noch Krauß, Tempelmann oder auch vorher Mavropanos sonst
bekommen.
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